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Que balanço faz da participação no programa de conferências Terças Técnicas promovido 

pela Ordem dos Arquitectos? 

Boa organização por parte da vossa equipa. A participação é baixa para a quantidade de 

arquitetos inscritos (abaixo de 1%). Não sei se a razão de uma participação fraca são ligadas à 

conjuntura ou as datas propostas. Esperamos que com a divulgação do tema no vosso site 

tenhamos mais contactos. 

 

Que impacto teve esta participação junto dos arquitectos presentes na divulgação das vossas 

soluções?  

A informação recolhida junto dos arquitetos é positiva, pois o tema apresentado e o produto 

são de atualidade e novo para eles. 

 

Por que razão apostou neste programa - Terças Técnicas? 

O tema proposto estava em adequação com a política da empresa e com os produtos que 

fabricamos e sobretudo é um tema de atualidade. Além disso, comparamos a vossa proposta 

com outras entidades e estimamos serem a mais adequada, pois têm experiência neste tipo de 

eventos e o público (arquitetos) faziam parte do nosso objetivo.  

 

Que vantagens reconhecem neste modelo?  

Melhor divulgação do produto junto dos arquitetos, pois em fase de prescrição são o elemento 

chave para que o nosso produto fique no caderno de encargos. Para além disso, a divulgação 

deste tipo é importante para atingir o maior número num curto período de tempo e é a 

primeira vez que fazemos uma ação deste tipo em Portugal. 

 


